



"2025, Año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar y Progreso"

EXITOSA JORNADA DE BIENESTAR Y CONVIVENCIA POR EL DÍA DE REYES MAGOS EN LA UNIDAD SALVATIERRA

Baja California, 6 de enero de 2025. Con gran entusiasmo y participación ciudadana, la diputada Evelyn Sánchez organizó la primera Jornada de Bienestar y Convivencia del año en la Unidad Salvatierra, en celebración del Día de Reyes Magos. Durante el evento, se entregaron 1,500 roscas de reyes y 800 apoyos sociales a las familias asistentes, además de obsequiar alcancías para fomentar el ahorro en los niños.

La jornada contó con la participación de diversas dependencias gubernamentales y organismos como CESPT, IMMujER, Fiscalía General del Estado, Secretaría de Salud, Secretaría de Turismo, DIF, Secretaría de Economía, IMDET, K9 y DARE, quienes ofrecieron servicios y actividades para el beneficio de la comunidad.

Niñas y niños del Distrito XI disfrutaron de un día lleno de alegría y actividades recreativas, fortaleciendo los lazos comunitarios y promoviendo la convivencia entre vecinos. La diputada Evelyn Sánchez agradeció el esfuerzo y compromiso de todas las instituciones que se sumaron a esta iniciativa.

“Estamos muy contentos de iniciar el año con una actividad que no solo trae alegría a nuestras familias, sino que también promueve la unión y el bienestar en nuestra comunidad. Agradezco a las dependencias y a los vecinos que hicieron posible este gran evento,” destacó la diputada durante su intervención.

La Jornada de Bienestar y Convivencia reafirma el compromiso de la diputada Evelyn Sánchez con las familias del Distrito XI, trabajando en conjunto con diversas instituciones para mejorar la calidad de vida de la ciudadanía.